

# Burriana licita las obras de la pasarela del Clot tras 21 meses

Casi dos años después de iniciar los trámites / El proyecto roza el medio millón

C. A. D. BURRIANA

La alcaldesa de Burriana, Maria Josep Safont, ha firmado el decreto de Alcaldía para licitar el proyecto de construcción de la pasarela fija de hormigón del Clot de la Mare de Déu, con acceso restringido a vehículos rodados en la desembocadura del río Anna, que dará acceso a la zona de les Terrasses, y que será cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) en el marco de la estrategia Edusi del Programa de Desarrollo Sostenible.

La alcaldesa ha confirmado que la licitación de la obra fue publicada ayer en las plataformas públicas de contratación, en el perfil del contratante, con los pliegos de las cláusulas administrativas y técnicas que han de regir el contrato, y a partir de su publicación habrá 20 días naturales para presentar las ofertas, con un plazo de ejecución previsto para las obras de 8 meses.



La estructura tendrá una vida útil de 50 años. C. A. D.

Con un presupuesto base de licitación de 470.127 euros, que incorpora los correspondientes estudios de gestión de residuos, geotécnico y básico de seguridad y salud, el proyecto sitúa la nueva pasarela desplazada hacia el interior del río Anna, modificando así su ubicación hacia la servidumbre de protección de la costa y, por consiguiente, en su totalidad, fuera del Dominio Público Marítimo-Terrestre.

Safont ha destacado que, dado que las obras se van a realizar en el paraje natural, «en todo momento se deberán extremar las precauciones para minimizar el impacto producido en el entorno». Al respecto, ha precisado que la nueva ubicación de la pasarela únicamente va a suponer la pérdida de la especie vegetal *Arundo Donax*, cuya retirada es recomen-

dada para la mejora del resto de vegetación del paraje del Clot.

Esta actuación, además, ha aclarado, se complementará con otras actuaciones de retirada de esta misma especie vegetal en otras superficies cercanas y que ayudará a la restauración y mejora de la calidad de la vegetación del paraje del Clot.

La alcaldesa ha señalado que la estructura de la pasarela estará preparada para soportar el paso de vehículos y será «de uso peatonal, y de acceso a vehículos de emergencia como ambulancia, protección civil, bomberos, etc».

Según se desprende del proyecto de construcción, la solución proyectada es una pasarela realizada con marcos de hormigón prefabricados que se instalarán sobre una losa de hormigón y la Servidumbre de tránsito ocupará el ancho de 6,20 metros. La estructura se proyectará para una vida útil de 50 años. Además, será rebasable y soportará las cargas de arrastre producidas por la avenida de proyecto de período de retorno de 500 años, es decir, un calado de la avenida de 500 años.

El proyecto también contempla, para facilitar la salida del agua hacia el mar, una compuerta de regulación del nivel de las aguas tipo tajadera de apertura manual. El resto de compuertas abatibles de tipo clapeta de canal o aliviadero compensadas estáticamente para su funcionamiento a partir del empuje que provoque el flujo de agua cuando alcance una cierta altura asociada a caudales debido a crecidas por lluvias intensas.

Por último, Safont ha hecho referencia al «largo procedimiento y extensa tramitación, que ha supuesto llevar a cabo esta iniciativa y los envites de la burocracia» que ha ralentizado la materialización de un proyecto que desde el ejecutivo local se considera «prioritario», ya que han sido «casi 21 meses transcurridos para obtener todos los permisos, tanto de la Confederación Hidrográfica del Júcar, como de la Conselleria, del Ministerio, etc».



La alcaldesa, Merche Gali, y otras autoridades, en la visita al espacio. C. A. D.

## Almassora finaliza la transformación del Ateneu en Casal Jove

Moderniza el edificio con una inversión de 148.000 euros cofinanciados al 50 % por la Unión Europea

ALMASSORA

Las obras de renovación integral del Ateneu Jove de Almassora han terminado después de meses de trabajos. La reforma ha costado 148.760 euros y ha sido cofinanciada al 50% por los fondos Feder de la Unión Europea y el otro 50% por los fondos municipales. La alcaldesa, Merche Gali, la concejala de Juventud, Maria Luisa Renau, y los técnicos del consorcio han visitado esta mañana el Casal Jove para recepcionar las obras, junto con Pecale 10, la empresa de la Vall que ha llevado a cabo el proyecto.

Así, el proyecto está incluido en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (Edusi) del Ayuntamiento como «una herramienta necesaria para la evolución digital de la ciudadanía». El objetivo principal de la

obra ha derivado en garantizar la accesibilidad al edificio y fomentar su uso al incorporar cursos y actividades permanentes. Por tanto, la reforma del espacio situado en la calle Santa Bárbara ha incluido la incorporación de ascensor y aseos adaptados, junto con una rampa en la entrada para garantizar el acceso.

Los trabajos han acabado con las barreras arquitectónicas que limitaban su uso hasta la fecha. La renovación también ha incorporado al Casal Jove un aula de informática en la segunda planta que permitirá formar al vecindario en administración electrónica y acceso a internet. La idea es fijar en la programación cursos que enseñen a las personas adultas conocimientos que permitan reducir la brecha digital y favorecer la igualdad de oportunidades.

## Nules, contra la ley que veta la quema de poda en el campo

NULES

El Ayuntamiento de Nules no puede autorizar los permisos para la quema de poda en el campo según la Ley estatal 7/2022 de gestión de residuos y suelos contaminados para una economía circular, desarrollada por el Ministerio. Por este motivo, el consistorio ha anunciado públicamente su posición en contra de esta nueva legislación al considerar que «no se han tenido en cuenta los intereses de los agricultores, no se les ha consultado, y se les ha dejado indefensos», matiza el Concejal de Agricultura, César Estañol, quien ha anunciado que el gobierno local presentará una moción en el próximo pleno para que el Gobierno modifique la ley.

## Onda ofrece bus gratis a la UJI durante la selectividad

ONDA

El Ayuntamiento de Onda ha habilitado un servicio de autobús gratuito entre la ciudad y la Universitat Jaume I para los días en los que tendrán lugar las pruebas de acceso a la universidad (EBAU). De este modo, los estudiantes ondenses podrán desplazarse sin coste hasta Castellón en las dos convocatorias, del 7 al 9 de junio; y del 5 al 7 de julio.

Esta iniciativa, puesta en marcha por el área de Juventud, coordinada por el teniente de alcalde, Vicent Bou, permite que los jóvenes puedan regresar hasta el municipio de forma directa. El consistorio ya ha habilitado un formulario de inscripciones en [joventut.onda.es](http://joventut.onda.es).



ANTE LA IMPOSIBILIDAD DE HACERLO PERSONALMENTE, LA FAMILIA

**PUCHOL - RAMOS**

AGRADECE PÚBLICAMENTE LAS MUESTRAS DE AFECTO Y CONSIDERACIÓN RECIBIDAS CON MOTIVO DEL FALLECIMIENTO DE

**D. VICENTE PUCHOL PORCAR**  
"EL FERRER DE MORÓ"

FALLECIDO EL 9 DE MAYO DE 2022, AL TIEMPO QUE LES RUEGAN UNA ORACIÓN POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA.

San Juan de Moró, 10 de mayo de 2022

**MAGDALENA**  
LABORATORIOS Y SERVICIOS FUNERARIOS

Ctra. Borriol, 16 Castellón - Tels: 964 25 30 50 y 964 25 10 10.  
[pesame@funerariamagdalena.com](mailto:pesame@funerariamagdalena.com)